

37-4-11



GRUPO
DE RÍO

V CUMBRE PRESIDENCIAL DEL MECANISMO PERMANENTE DE CONSULTA Y CONCERTACION POLITICA

Cartagena de Indias. diciembre de 1991

MENSAJE DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA DE CHILE, DON PATRICIO AYLWIN, AL FORO SOBRE LA INVERSION PRIVADA A REALIZARSE EN WASHINGTON D.C. ENTRE EL 5 Y EL 7 DE DICIEMBRE DE 1991.

Chile, en democracia, tiene una economía abierta y competitiva, que acentúa la orientación exportadora y estimula la inversión privada, tanto nacional como extranjera, dentro de la igualdad de oportunidades y la vigencia de reglas leales de competencia.

Chile tiene grandes ventajas para radicar inversiones: una avanzada y estable legislación de protección a la inversión, valiosos recursos humanos, profesionales capaces, empresarios con espíritu innovador, una administración pública eficiente y proba, una infraestructura y una red de comunicaciones en permanente modernización.

Mi gobierno presta especial atención al desarrollo y capacitación de los recursos humanos como un medio para superar la situación de pobreza y así afianzar un crecimiento económico sostenido, base de la estabilidad política a largo plazo.

Las inversiones en educación, salud y vivienda son imprescindibles para un significativo aumento en la productividad. Esta inversión en la gente es decisiva para una activa participación de todos en los esfuerzos por lograr un desarrollo nacional.

Quiero destacar la confianza que los inversionistas privados, tanto nacionales como extranjeros, tienen en las posibilidades de mediano



GRUPO
DE RIO

V CUMBRE PRESIDENCIAL DEL MECANISMO PERMANENTE DE CONSULTA Y CONCERTACION POLITICA

Cartagena de Indias. diciembre de 1991

y largo plazo que ofrece nuestro país. Durante el proceso de transición que nos ha llevado a la democracia plena, la inversión extranjera mostró un importante y sostenido incremento. Más aún, en mi primer año de gobierno la inversión extranjera directa materializada en nuestro país ha seguido creciendo hasta alcanzar el record histórico de 1.200 millones de dólares, casi un 5% del producto geográfico bruto de nuestro país, en 1990. Durante este año ya hemos aprobado más de 3.000 millones de dólares de nueva inversión extranjera.

Quiero señalarles que estamos muy interesados en el crecimiento del continente en su conjunto a través de un ambicioso y realista proceso de integración y cooperación regional e invitar a los empresarios, de dentro y fuera de la zona, a participar en dicho proceso. Los llamamos a tomar conciencia de que América Latina es uno de los mercados de más rápido crecimiento en el mundo y a mirar nuestras oportunidades de negocios con un sentido práctico y realista.

Estoy convencido que con los recursos humanos y naturales de nuestra región, y con la iniciativa y creatividad de sus empresarios y trabajadores, se pueden hacer muchos y muy buenos negocios, que irán brindando más y mejor bienestar a nuestros pueblos. Los invito a fortalecer su participación en esta empresa.